

Árboles: lo que no vemos

Señor director:

La poda de árboles previo a un temporal, es una de las tantas medidas de prevención de emergencias. Pero no es solo hacerlas, sino hacerlas bien. Un corte incorrecto puede debilitar la estructura de un árbol e, incluso, ocasionar la irrupción de plagas y provocar su caída sobre el tendido eléctrico. Lo mismo al realizar trabajos en veredas o soterramiento de cables que no consideren la estructura subterránea de los árboles. ¿En qué momento nos sentamos a generar regulaciones que vayan más allá de las coyunturas y que incorporen en la planificación urbana los episodios climáticos estacionales, los nuevos fenómenos ocasionados por el cambio climático y las características específicas de las especies presentes en la ciudad?

MARTÍN ANDRADE

Director ejecutivo Corporación Ciudades